
ACTA 28 

SESIÓN ORDINARIA 

 

En Monte Escobedo, Zacatecas, siendo las 17:18 horas del día 12 de mayo del 2022 

reunidos en el salón de Cabildo de la Presidencia Municipal, Monte Escobedo, Zacatecas, 

los integrantes del H. Ayuntamiento: Ing. Manuel Acosta Galván, Presidente Municipal y 

los Regidores Prof. Octavio Sígala Gutiérrez, Lic. Leslie Anahí Ulloa Hermosillo, Profra. 

María Concepción Muñoz Robles, Lic. Andrés Eduardo del Real Ulloa y la Profra. Ma. 

Soledad Campos Mercado, todos con la finalidad de llevar a cabo una sesión ordinaria de 

Cabildo bajo el siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

 

1. PASE DE LISTA   
2. INSTALACIÓN LEGAL DE LA ASAMBLEA  
3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  
4. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
5. ATENCIÓN CIUDADANA 
6. LECTURA DE CORRESPONDENCIA 
7. INFORMES DE COMISIONES DE LOS REGIDORES 
8. ASUNTOS GENERALES  
9. CLAUSURA DE LA SESIÓN  

 

PRIMERO.- PASE DE LISTA  

Para comenzar con esta reunión ordinaria de Cabildo el Presidente Municipal Manuel 

Acosta Galván pide al Secretario de Gobierno Municipal haga el respectivo pase de lista, 

registrándose la ausencia justificada de la Sindica Municipal Yanet Alejandra Carlos Quiroz, 

los regidores Ernesto Muñoz Bocardo y Norma Ávila Sánchez, por lo cual existe quorum 

legal para sesionar. 

 

SEGUNDO.- INSTALACIÓN LEGAL DE LA ASAMBLEA 

En virtud de que se cuenta con quorum legal el Ing. Manuel Acosta Galván, Presidente 

Municipal declara legalmente instalada la sesión ordinaria de Cabildo, siendo las 17:18 

horas del día 12 de mayo del 2022 y señala que los acuerdos que de esta emanen tendrán 

plena validez y serán por consecuencia de observancia obligatoria. 

 



TERCERO. - APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Para el desahogo de este punto el Presidente Municipal pide al Secretario de Gobierno de 

lectura a la orden del día. Una vez analizado se procede a levantar la votación y se autoriza 

por unanimidad la orden del día.  

 

CUARTO. - LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

Para el desahogo de este punto el Secretario de Gobierno da lectura al acta de Cabildo de 

la reunión extraordinaria pasada, quedando autorizada por unanimidad por los miembros 

del Cabildo. 

 

QUINTO.- ATENCIÓN CIUDADANA 

En este momento se integra la Sindica Municipal a la reunión.  

Para comenzar con este punto el Presidente Municipal pide a los presentes manifestar lo 

conducente, a lo que vecinos de la comunidad de María de la Torre, hacen entrega de una 

solicitud que ya anteriormente habían dejado en Presidencia la cual fue turnada a la 

Sindicatura Municipal, en la cual menciona que toda la comunidad está en contra de que 

se le de que un lote porque afecta la vía publica en la comunidad de María de la Torre, 

después de escuchar a los ciudadanos se les informa que la Sindicatura Municipal hará la 

notificación correspondiente para que deje de construir en vía pública. 

 

SEXTO.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA 

Para el desahogo de este punto el Secretario de Gobierno da lectura a la correspondencia 

echa llegar durante el mes, a lo cual da lectura a los acuerdos 081,080 y 089. Además se 

da lectura a la resolución con motivo de la denuncia por la integración del Órgano Interno 

de Control, en la cual resuelve que el Órgano Interno de Control ha sido integrado 

conforme a los artículos 104, 104 bis y 104 ter de la Ley Orgánica del Municipio del Estado 

de Zacatecas, por lo que ha quedado sin materia y se archiva como asunto totalmente 

concluido. 

 

SÉPTIMO.- INFORMES DE COMISIONES DE LOS REGIDORES 

Como primera participación el regidor Octavio Sigala Gutiérrez informa que tuvo 

actividades con las personas de la tercera edad a petición de la directora Lluvisela 

Martínez Sánchez, además que se llevó a cabo la segunda reunión de cronistas e 



historiadores para determinar la fecha de fundación del municipio para lo cual se acordó 

que se buscaría un documento que está en la Presidencia de Huejúcar. 

Para informar con respecto a la comisión de educación toma la palabra la regidora Ma. 

Soledad Campos Mercado para mencionar que está trabajando en los preparativos del 

festejo del día del maestro para reconocerles su labor a los docentes. 

De la misma manera el Presidente Municipal pide se quede en acata de Cabildo el éxito de 

la Feria de Primavera 2022 al terminar con saldo blanco y además logro un cambio en la 

percepción dela gente. De igual forma menciona que ya se está trabajando en los distintos 

convenios con el Gobierno del Estado. 

 

OCTAVO.- ASUNTOS GENERALES  

 Para el primer asunto se da lectura a oficio echo llegar por el Director de Obras y 
Servicios Municipales en el cual solicita el traspaso entre cuentas tal, dicho recurso 
se utilizará para la adquisición de un hidrolavadora 
Después de analizado el punto se procede a levantar la votación y es autorizado 

por unanimidad por los miembros del Cabildo. 

 De la misma manera el Director de Obras Públicas y Servicios Públicos hace llegar 
un oficio para un traspaso entre cuentas para realizar la obra de rehabilitación de 
letras. 
Después de analizada la propuesta es autorizada por unanimidad por los miembros 

del Cabildo. 

 Toma la palabra el Secretario de Gobierno para dar lectura a oficio de solicitud del 
Prof. Tomas Reyes Ulloa del Tele bachillerato comunitario plantel Gómez la cual se 
acuerda dejar pendiente este asunto. 

 De la misma manera da lectura a solicitud del ciudadano José Jaime Gutiérrez 
Gándara en el cual solicita un apoyo de $18,000.00 para la adquisición de trajes de 
danza de la comunidad de Jocotic, a lo que se acuerda que se busque algún 
programa en el que se pudiera participar. 

 Da lectura a solicitud el Supervisor de la zona escolar de Telesecundaria de en la 
cual solicita se le apoye con 200 botellas de agua para la celebración de unos 
eventos deportivos en la que se reunirán las escuelas telesecundaria de todo el 
municipio, solicitud que es autorizada por unanimidad por los miembros del 
Cabildo. 

 La directora de la dirección de desarrollo rural sustentable hace llegar una solicitud 
en la que solicita se le apoye con una ayuda para la estudiante Rosario Valenzuela 
Díaz que realizo su estadía en la mencionada dirección. Después de analizada la 
propuesta es autorizada por unanimidad una ayuda social por el monto de 
$2,000.00 por única ocasión. 



 El regidor Ernesto solicita el apoyo de 5 balones de voleibol y 10 para futbol, esto 
para las ligas municipales que se realizaran en este Municipio, así como 2 trofeos 
ya que está por concluir el torneo de futbol rápido, a lo que los regidores 
estuvieron de acuerdo por unanimidad. 

 Para el desahogo de este punto el Presidente municipal hace la noción de la 
necesidad de modificación de la Ley de Ingresos 2022 debido a que en la 
actualidad el costo por concepto de gavetas en el panteón municipal es muy bajo 
lo qué hace que no sea costeable una obra de este tipo modificación de la ley de 
ingresos respecto a las gavetas. Por lo anterior se propone la modificación, artículo 
73, fracción I, quedando como a continuación se menciona:  
 e). Introducción en gavetero vertical    81.7917 UMA 

 

NOVENO.- CLAUSURA DE LA SESIÓN 

Sin más temas que tratar siendo las 18:40 horas del día 12 de mayo del 2022 se declara 

clausurada la presente reunión ordinaria de cabildo. 

 

 

 
Ing. Manuel Acosta Galván     Lic. Yanet Alejandra Carlos 

Quiroz  

Presidente Municipal      Sindica Municipal 

 

Regidoras y Regidores 

 

 

Profr. Octavio Sígala Gutiérrez    Lic. Leslie Anahí Ulloa 

Hermosillo 

 

 

  Profra. María Concepción Muñoz Robles    Lic. Andrés Eduardo del Real 

Ulloa    

 

Profra. Ma Soledad Campos Mercado 
 


